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بقلب خاشع اسجد للُادد الأدد الري مدوا بالقُة لمُاصلت ٌرا العمل 

المتُاضع فالذمد لله وذمدي َ وستعٍىً على فضلً َ عطائً َ وسألً 

 .أن ٌسشقىا العلم الىافع َ العمل الصالخ

كلمت شكس َ عسفان إلى مه أواز لىا طسٌقىا فً إوجاش ٌرا العمل َ 

أشاح كل لبس ، إلى مه ودٌه لً بعملىا أستاذوا الري علمىا َ سٍس 

على تفُقىا َ مىذىا عطاء لا ٌىتًٍ ، شكس خاص إلى الأستاذ 

 ".قسٌه السبٍع : " الدكتُز المشسف 

إلى أساترتىا الرٌه أمدَا لىا ٌد العُن بكل صغٍسة َ كبٍسة كاوت ، 

شكسا جصٌل الشكس إلى كل مه َجٍىا َ شجعىا َ ساعدوا َ لُ 

 .بكلمت طٍبت ، وشكسكم جمٍعا َ جصاكم الله خٍسا



 

 انحًد لله انري قدزَا عهى إحًاو ْرا انعًم 

أْدي ثًسة عًهً إنى انخً زفع الله يقايٓا ٔ جعم انجُت ححج أقدايٓا ، صاحبت 

انقهب انٕاسع سعت انبحس ، صاحبت انفضم عهً انخً يًٓا فعهج ٔقهج لا أفٍٓا 

 .حقٓا ، أيً ، حفظٓا الله 

إنى يسشدي فً طسٌق انُٕز إنى يٍ يُحًُ الإزادة ٔ نّ انفضم فً حعهًًٍ أطال 

 .الله فً عًسِ ٔ حفظّ نُا ، أبً 

إنى إخٕحً ٔ أخٕاحً ٔ أشٔاجٓى انرٌٍ كإَا َعى انسُد ٔ بفضهٓى اسخطعج أٌ أصم 

 . إنى يا أَا عهٍّ يع حًٍُاحً نٓى بانخٕفٍق ٔ انُجاح فً حٍاحٓى 

 .إنى كخاكٍج يُصنُا حفظٓى الله ٔ زعاْى 

 .إنى كم انصدٌقاث ٔ شيلاء اندزاست بدٌٔ اسخثُاء ٔ بالأخص خهٕد

 .إنى جًٍع أساحرحً يٍ انطٕز الابخدائً إنى انجايعً

 .إنى كم يٍ جًعًُ بٓى انقدز فكإَا أجًم يا قديج نً انحٍاة

 .إنى كم يٍ سعخٓى ذاكسحً ٔ نى حسعٓى يركسحً أْدي نٓى ْرا انعًم انًخٕاضع

 ٔساو



 

 أهدي هذا انعمم انمتىاضع

 .إنى انىاندٌن انكزٌمٍن حفظهما الله و أطال عمزهما 

 .رٌمة ، ٌاسز و بلال : إنى إخىتً و أخىاتً 

 .إنى روح حدتً تغمدها الله بزحمته 

 .إنى جمٍع الأصدقاء و أخص بانذكز صدٌقتً وساو 

 .إنى كم من ساعدنً فً إنجاس هذا انعمم 

 

 خهىد
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Abstract 
 

  Small and meduim enterprises play a vital in most economies of the world, 

Theys represent the Most numerous institutions and the are as well the most 

effective contributors to economic and social policies that large enterprises can 

not achieve. 

Its  importance  is  growing more, for they do not require a huge capital unlike 

large institutions, however small and meduim enterprises still suffer from many 

problems and difficulties that limit their continuity and  reduce the 

ireffectiveness. The mostprominent of theseproblemsis the problem of financing. 

In order to reducetheseproblems, the State has establishedmany structures 

whichaims to developthem, such as The National Agency 

for Supporting YouthEmployment,the national agency for management of 

microcredit,the national agency of investmentdevelopment,theNational 

UnemploymentInsuranceFund,andothers , Whichaims to provide support and 

provide financial needs and minimize Of the problems they face. 
Keywords: Small and medium-sizedenterprises, finance, financial support 

structures. 
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 مجموع الميزانية السنوي رقم الأعمال عدد العمال الصنف
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.(02)معطيات الجدول رقم  بالاعتماد على ينمن ترتيب الطالبت :المصدر
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